『第2回学校運営協議会』にて

10月24日 (木) 開催の協議会では、各学校ごとに分かれ、学校側から学校運営等の中間説明があった後に意見交換を行いました。報告の一部を紹介します。

○八森小学校グループ

- ・「元気みこし」に取り組み、学校と児童と地域とのつながりを強くすることができた。 その分他の事業が手薄になってしまい、組み直しが必要になっている。
- ・運動会を半日とした。7月のアンケート結果では賛成が75%だったが、「賛成だけれども寂しい」という声もあった。運動会の半日化は全国的な流れであり、来年さらに外国語教育やプログラミング教育等の導入もあって行事に時間を割けないことも理由だが、各方面の声を聞いて対応していきたい。





○峰浜小学校

- ・全国学力調査時のデータで見ると、3つの重点目標についてそれぞれ成果が出ているので、 峰浜小学校スタイルが確立しつつある。
- ・ICT授業は対応する先生方が大変だが、全国的に誇れるものであることを認識した。
- ・6年生の修学旅行先で自作チラシを配って町をPRしたことは、多くの人とふれあう機会があって、子どもたちにとっては貴重な体験となった

○八峰中学校

- ・生徒と生徒、生徒と先生の距離を縮め、信頼関係を築くために、教職員は 「チーム八峰」を組んで対応にあたっている。
- ・「思春期ということもあるが、生徒がおとなしい」との声もあり、自分の 考えを堂々と人前で話せる中学生像を目指し、コミュニケーションを高められる授業にしていきたい。
- ・キャリア教育では、1年生は「町内探索と職場体験」、2年生は「秋田市での町内特産品販売」、3年生は「商品開発とんめものまつりでの販売」を各方面での協力を得て実践することができた。今後も意見を聞きながら、より良い形のものがあれば改善していきたい。
- 全校生徒を対象にジオパーク学習会を実施することができた。
- ・北方領土青少年等現地視察事業に生徒14名を参加させることができた。



れたい 気はを観るが表克春を 情な期数 のり送客パ ` つはフそをいに フ表 どて大オれし動あ オ Ì まびマそ生のてれ ては 7 ちしでンれ徒生か ン 2 ス年久 はた。大ス も徒 き集若いや少



大 性 会 はか 役な 立 子どもたち 0 て 1 ると思い を育てるた 大観句 変るだ ま か方け もと で \Diamond ししな

に、

 \mathcal{O}

がも連 校 童 う 4 応 2 内 れ 俳 6 ち名募小のて画回芸 `8がが学2い**大あ**能 いせの感さ名表あ校小ま会き発 でる良心すが彰りか学し表た す絵いしが峰さ、 ら校た彰白会 ね。まし、まし、 「浜れ入2と 。あこれま賞3 、今 子前 た。句学しし0 町年がどに るのは る方は、俳 の校たた点外は行**も** 1のの町わの第 学児



Dのあっちこっち見聞録

#

*

1

月

3

日

日

町

民文化

#

%コミスクは「コミュニティ・スクール」の略です。 ブログは『あきた白神からのCSレター2』 $https://blog.goo.\,ne.\,jp/gakkou772816$ $blog.goo.\,ne.\,jp/gakkou772816$

れませく、 く、 句

んてを